

Liesle

Profession de foi



La profession de foi : un temps fort pour ces jeunes.

Dimanche, dix-huit jeunes de l'unité pastorale Calixte II ont fêté leur profession de foi en l'église.

La cérémonie était célébrée par le père Pierre Bergier. Sandrine Cart-Lamy, Valentin Champe, Camille et Mélissa Chaussarot, Julie Cunchon, Théo Duval, Valentin Faivre, Justin Guillot, Louis Guinet, Salomé Javez, Clara Lanquetin, Pauline Lefevre, Marie Petitjean, Baptistine Rolet, Thibaud Sage, Florine Silvant, Arnaud Rahard, Léane Tardy se sont préparés pendant des années de catéchisme à cette fête qui représente un temps fort dans leur cheminement religieux.

En chant final, les jeunes ont interprété « tu nous dis d'aller plus loin, d'aimer comme toi » tel était aussi le message que le père Bergier avait dicté aux adolescents dans son homélie de dimanche.

La prochaine étape sera la préparation à la confirmation pour dans 5 ans.